

Damen in Mörschbach erfolgreich gegen Rother

Geschrieben von: Reinhard Migge

Freitag, den 12. Januar 2007 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 19. Februar 2009 um 20:36 Uhr

Spitzenspiel der Kreisliga - die Partie der Damen gegen den TTC Roth I, welches unsere Mädels mit 8:4 gewonnen haben. Die Rotherinnen gewannen beide Doppel und danach konnte nur noch Heike Kneip gegen Karin Gregori und gegen Margot Eich punkten. Für den TuS waren Sabine Michels dreimal, Margot Eich und Helga Wendling je zweimal und einmal Karin Gregori erfolgreich.